
SALUTO DEL DS REGGENTE

Inizia  il  nuovo  anno  scolastico  e  l’Ics  Pontelambro  ha  un  nuovo  dirigente 
reggente,  dopo  due  anni  di  impegno  della  collega  Roberta  Rizzini.  A  lei 
innanzitutto un grazie sincero per l’impegno profuso avendo la responsabilità 
su due ordini di scuola diversi.
Il testimone passa a me, purtroppo ancora in regime di reggenza.
Non sono quindi nelle condizioni di promettere molto o di stendere al momento 
obiettivi e  propositi.
Garantisco  l’ascolto  di  tutti  e  di  essere  a  disposizione  per  ogni  esigenza, 
compatibilmente con l'impegno effettivo nella sede di Molteno. Chiedo a mia 
volta chiarezza di rapporti, disponibilità, oltre alla certezza di una scuola con 
una ricchezza e varietà di situazioni consolidate, di una macchina complessiva 
ben rodata.
Siccome  siamo  nell’anno  olimpico,  posso  solo  auspicare  che  la  scuola  sia 
davvero un sorta di Olimpiade, in cui tutte le nazioni sono presenti, solo alcuni 
raggiungono record e prestazioni  da medaglia,  ma ciascuno partecipa ed è 
contento anche se arriva quarto come abbiamo potuto vedere; oppure si sente 
semplicemente coinvolto facendo il tifo e partecipando della gioia di tutti. Come 
dietro ogni singolo atleta c’è una famiglia, un team di esperti allenatori, un 
gruppo sportivo...così ogni singolo alunno/a possa contare sull’apporto di tanti 
adulti.
Buon anno scolastico

il dirigente scolastico
prof. Marco Magni


